

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La laureada banda sevillana La Presentación del Pueblo participa en el Certamen de la localidad

El VII edición del encuentro nacional reunirá a más de 500 músicos el 18 de marzo ■ El evento atraerá a 1.200 seguidores

EÑE | CARBAJOSA

La localidad de Carbajosa de la Sagrada acogerá el VII Certamen Nacional de Bandas el próximo 18 de marzo, que reunirá a más de 500 músicos de diversas agrupaciones de Salamanca y más de 1.200 aficionados. Además, este año, el certamen contará con la participación de la 'Banda de Cornetas y Tambores Nuestro Padre Jesús en la Presentación al Pueblo', de Dos Hermanas (Sevilla), que como asegura el coordinador del certamen, Tito Aparicio: "Tiene 30 años de historia, una dirección musical y un estilo propios, con los que ha cosechado el éxito que la convierte en una de las agrupaciones musicales de mayor prestigio nacional y que traerá a Carbajosa a 120 de sus 150 componentes y su mejor repertorio".

A la joya de este certamen nacional se sumarán también la 'Banda de Música Ciudad del Tormes', la 'Agrupación Musical del Cristo Yacente de Salamanca', la 'Banda de Cornetas y Tambores Cristo del Amor y de la Paz' (Salamanca), la 'Agrupación Musical Virgen de la Vega' (Salamanca) y la 'Agrupación Musical María Santísima La Estrella' (Carbajosa de la Sagrada).

El evento se celebrará el sábado 18 de marzo, a las 20:00 horas, en la pista de tenis cubierta, aunque comenzará una hora antes con un desfile musical por las calles de Carbajosa con cinco recorridos diferentes.

Además de la actuación de las bandas de música, se ha organizado también junto a los estable-

cimientos de hostelería de la localidad una Ruta Gastronómica que ofrecerá 'la tapa del músico'.



Ana Isabel Nieto, Tito Aparicio, Pedro Samuel Martín, Eugenio González, Víctor Sánchez y José Álvarez, en la presentación oficial del certamen. | EÑE

■ VILLARES

El Ayuntamiento abre el plazo para la solicitud de la instalación de terrazas en la vía pública

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha abierto el plazo para que los hosteleros puedan solicitar la instalación de terrazas en la vía pública. El Ayuntamiento tiene establecidos los meses de abril a octubre para que los negocios de hostelería puedan poner en la calle las mesas y las sillas de sus terrazas, que han de cumplir con la ordenanza municipal que aprobó la corporación para regular su uso y que todas tengan más o menos una estética similar. El plazo de presentación de las solicitudes terminará el próximo 31 de marzo y los interesados podrán descargarse la ordenanza que regula el uso de las terrazas y los requisitos exigidos por el Consistorio en la web municipal. | EÑE

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

uno = dos

2 periódicos al precio de 1

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

923
125
240
o en www.lagacetadesalamanca.es

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA